



Síntesis de medios

16 de agosto de 2022

Primeras Planas

Pasa de gestora a titular de SEP
Crece gasto en seguridad, pero no ceden homicidios
Empresarios piden regresar la paz al país
Cierran filas en la 4T "hay propaganda del narco, no terrorismo"
Maseca, detrás del alza en el precio de la tortilla: Profeco
Por elección sucia en Morena: 1,000 acusaciones, 400 juicios, 138 videos...
Buscan 120 mmdp para combatir crisis de agua
Los grandes almacenes de droga
¡Y que la corren!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Rescatan a 14 perdidos en El Ajusco

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó que localizaron a 13 adultos y un menor, los cuales se encontraban extraviados en la zona del Pico del Águila en la alcaldía Tlalpan. Desde su cuenta de Twitter, el secretario precisó que elementos del ERUM y policías lograron localizarlos, para inmediatamente trasladarlos a una zona segura para ser atendidos por paramédicos. [Basta](#) sin mención: [Más por Más](#)

Morena amplía ventaja en CDMX; el PRI cae

La encuesta revela que en la carrera rumbo a 2024, Martí Batres despunta en agosto como el favorito del campo morenista. El sondeo indica que Batres cuenta con 25% de opinión favorable, superando a Rosa Ícela Rodríguez, quien registró 22%, 8 puntos menos que en julio. Por cierto, la popularidad de **Omar García Harfuch** bajó 10 puntos, al pasar de 29 a 19% en el último mes. [El Financiero](#)

Dígitos salvavidas

En las dos primeras semanas la línea SOS Mujeres, ha atendido 545 llamadas, de las cuales 19 han derivado en la detención de agresores. "Nuestro objetivo principal es disminuir los feminicidios en la CDMX", explica Marcela Figueroa, subsecretaria de Desarrollo Social de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. "Estamos conectados con 15 sectores de la Policía, ubicadas en seis alcaldías, los cuales tomarán diplomados de 190 horas especializados en género". [Reforma](#)

Por mejor tiempo gana policía la carrera vertical

El policía Samuel Osorno García, adscrito al Sector 68 de la **Policía Auxiliar**, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, obtuvo el primer lugar durante la séptima edición de la carrera vertical "Bomberos Zapopan", que se llevó a cabo en Jalisco, el domingo pasado. [24 Horas](#)

¡Aguas!, cibercriminales vacían cuentas bancarias

La **Unidad de Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, identificó a cibercriminales que se hacen pasar por ejecutivos de una institución bancaria mexicana para cometer estafas. Por lo anterior, la dependencia brinda recomendaciones para no ser víctima del fraude cibernético. [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#)

Los grandes almacenes de droga

De acuerdo a un informe del gabinete de seguridad del GCDMX, la célula del Cártel de Sinaloa que abarca ya ocho de las 16 alcaldías, opera y recibe instrucciones de manea directa de los líderes, Ovidio Guzmán López y El Mayo Zambada. Las acciones operativas entre la **SSC** y de la Sedena derivó en la captura de un grupo delictivo en la colonia Morelos. Este grupo coordinaba el trasiego de drogas de Sinaloa a la CDMX. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

16 de agosto de 2022

Lluvia paró tránsito del Circuito Interior

Un encharcamiento por la lluvia provocó caos en Circuito Interior, frente al AICM, los usuarios debieron ser trasladados en camionetas de la Policía. Bomberos y personal del Sacmex, Protección Civil y **elementos policiacos** trabajaron para achicar la inundación. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Muy machito, intentó asesinar a su pareja

Como parte de las acciones para fortalecer la seguridad en el sector Cuauhtepac, uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que intentó matar a su pareja con un arma de fuego, en calles de la colonia Chalma de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Un rapidín

Personal del STC rescató a un perro con disfraz de Flash Gordon, y para ello, la circulación de los trenes fue detenida unos minutos entre Tacuba y Panteones, en la Línea 2. El perrito fue trasladado al Centro de Transferencia Canina. [Metro](#)

Columna Pase de Abordar: ¡Cuidado con las “montaviajes”! / Ricardo Contreras Reyes

El reclamo contra las llamadas “montaviajes” o falsas empresas que se dedican a defraudar a los clientes, llegó a la tribuna del Congreso de la CDMX. Durante la presentación del Punto de Acuerdo, el legislador morenista, Nazario Norberto Sánchez, exhortó al Secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch** para que tome cartas en el asunto, pues los fraudes oscilan, tan sólo de enero a junio de este año, arriba de los 10 mil. [Contra Réplica](#)

Columna Claudia en Redes

En la Ciudad tenemos a los mejores **policías** del país. Aumentamos 45% su salario, de 2018 a la fecha; incluimos la perspectiva de género y visión de Derechos Humanos, durante toda su formación. Y por primera vez nuestros policías ascienden por méritos propios y no por amiguismo. [Basta](#)

Columna La Voz del Centro: Garibaldi / José Luis Santiago C.

Celebramos que Garibaldi sea objeto de una nueva remodelación, de tantas que se han hecho. Pero se deben complementar otras acciones para el éxito de ese plan, como rehabilitar Argentina por el tráfico vehicular, así mismo el cambio de sentido de las calles Honduras y Nicaragua que hoy son estacionamientos de la mafia de franeleros. Y nada de esto servirá si no se reordena el comercio ambulante. [El Gráfico](#)

Policiaco

Rescatan cuerpo de canal de aguas negras

Localizan el cadáver de una persona en avanzado estado de descomposición al interior de un canal de aguas negras en la colonia Candelaria Ticomán, alcaldía GAM. **Policías de la SSC** acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Choque aparatoso y mortal

Un muerto y tres heridos fue el saldo de un choque entre una camioneta y un camión, sobre Calzada Ermita Iztapalapa, colonia Barrio San Lucas, alcaldía Iztapalapa. Al parecer el hombre que manejaba la camioneta se encontraba en estado de ebriedad. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, elementos de Bomberos y de Protección Civil. [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

16 de agosto de 2022

Se va cafre microbusero a un canal, en Xochimilco

El conductor de un microbús de transporte público de la Ruta 81 atropelló a 3 personas que comían en un puesto y se fue al fondo de un canal en las calles Nuevo León y Zacapa, colonia Caltongo, alcaldía Xochimilco. Bomberos y paramédicos que atendieron la emergencia reportaron 4 personas lesionadas. [Basta](#)

Mató a mujer por cortarlo, luego se suicidó

Un hombre disparó en repetidas ocasiones a su pareja sentimental para después quitarse la vida tras la ruptura de su relación, los hechos ocurrieron en un departamento en la U. H. Manlio Fabio Altamirano, Zona Centro, alcaldía Cuauhtémoc. El sujeto fue **policía** de la CDMX, pero se le dio de baja por una falta durante una aprehensión. [El Gráfico](#)

Centros Penitenciarios

Abre la UACM curso en los reclusorios

El Programa de Educación Superior para **Centros de Reinserción Social** de la CDMX de la UACM abrió la generación 2022-11 para internos, con 124 matriculados en la licenciatura en Derecho, distribuidas en el **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente** y en el **Reclusorio Preventivo Varonil Norte**. En la ceremonia de apertura de este último centro participó el Lic. Enrique Serrano Flores, subsecretario de **Sistema Penitenciario**, entre otros funcionarios. [Ovaciones](#)

Ven en penales pilar para plan integral de seguridad

“No puede haber estrategia integral de seguridad si no tomamos al **sistema penitenciario** como uno de los pilares”, advirtió José Pablo Balandra, coordinador de dirección general de la asociación civil Reinserta. Los centros de reinserción, acusó, no son lugares de segundas oportunidades, no son transitorios ni para renovarse, lo que estamos haciendo son centros de olvido y de odio social, porque pensamos que ahí llega lo peor de la sociedad y la realidad no es esa”. [Excélsior](#)

Justicia

Procesan a 2 por homicidio de lasallista

Un juez de control vinculó a proceso a la esposa de Enrique Ramírez, quien fuera subdirector de Capital Humano de la Universidad La Salle y al amante de ésta. Un reporte oficial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indica que con el análisis del contenido de las cámaras de videovigilancia y la recopilación de datos, las autoridades ubicaron un vehículo color gris utilizado por los presuntos responsables del homicidio para huir del lugar donde abandonaron el cuerpo. [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [Milenio](#) / [El Día](#) / [Basta](#)

Interviene Secgob tras el bloqueo en el Eje Central

La Secgob de la CDMX informó que los bloqueos realizados por locatarios del Mercado Hidalgo en la zona de Eje Central, fueron atendidos por personal de Concertación Política y de la Oficina del titular de la dependencia, Martí Batres. Fue después de una mesa de trabajo entre los locatarios del Mercado con autoridades de la Contraloría General, la FGJ de la ciudad, la Sedeco y la Secgob que se logró retirar el bloqueo [24 Horas](#)



Síntesis de medios 16 de agosto de 2022

Imagen Destacada



¡Cuida tus datos bancarios! Alerta la SSC por fraudes

CIBERNÉTICO

- No abras archivos ni utilices enlaces que te envíen amigos o remitentes desconocidos, podrían vulnerar tu información
- Nunca compartas tus claves y datos bancarios, recuerda que los bancos nunca solicitarán dicha información
- Actualiza constantemente tus dispositivos y sus aplicaciones, esto reduce riesgos de amenazas de seguridad

ESTAFAS. La Unidad de Policía Cibernética brinda recomendaciones para no ser víctima del fraude cibernético.

POLICIA CIBERNETICA